

倶知安中学校校舎・グラウンド の工事が始まっています

平成 25 年 4 月に統合する倶知安中学校校舎増築とグラウンド改修工事が、夏休みを迎え本格的に始まりました。資材の搬入などの工事車両の出入りや、音が出たりする部分もありますが、子供たちの教育環境改善のため、皆様のご理解とご協力をお願いいたします。

〈それぞれの工事の工期〉

校舎増築・内部改修等

… 6 月 21 日～平成 25 年 3 月 15 日

グラウンド改修工事

… 7 月 6 日～ 11 月 30 日

■ 問合せ / 倶知安町教育委員会 ☎ 56 - 8018



◀ボヤ騒ぎの現場。警察や消防が大勢出動する騒ぎになりました。



去る 6 月 27 日にごみ収集車からボヤがでる事故が起こりました。原因はガスを抜き切っていないカセットボンベとライターによるものでした。カセットボンベ及びライターは、必ずガスを完全に抜ききってから「もやせないごみ」に捨てるよう重ねてお願いします。

またこの時期、花火やバーベキュー後の炭などの火の気にもご注意ください。どちらも使い終わったら水につけるなどの処理をしてから「もやせるごみ」に捨てましょう。

今回は幸いにも大事故にはなりませんでした。最近収集車や清掃センターにおける同様の事故が多発しています。みなさん一人一人の意識が地域の安全を守ります。この機会にもう 1 度ごみの出し方について見直してみてください。ご協力よろしく申し上げます。

町内のニュースをお知らせします